
 

 

質 問 事 項 要 旨 （ 具 体 的 か つ 簡 潔 に ） 答弁を求める者 

質問順 １  抽選番号 １ 受付 ６ 

令和 ７年 ２月１２日 午前・午後 ９時３５分受領 

山ノ内町議会議長 湯本 晴彦  様 

 第６番 山ノ内町議会議員 湯本 るり子  

３月定例会一般質問通告書 

 山ノ内町議会会議規則第６１条第２項の規定により、下記のとおり質問したいので通告します。 

 

１．学校給食費の無償化に

ついて 

 

 

 

 

２．町の公共施設の借地料

について 

 

 

 

３．小学校統合について 

 

 

 

 

 

 

 

（１）長野県内無償化の状況は。 

（２）「給食費の無料化を目指す」は、町長の公約 

だったと思うが。 

（３）５年度は国の補助金を使い無料でした。６年度

は半額補助。７年度からは無償にできないか。 

 

（１）町の借地料の実態は。 

（２）契約の更新時に適正な金額にされているか。 

（３）継続利用予定の土地は、購入の方向で交渉で

きないか。 

 

（１）審議会の答申が出されたが内容は。 

（２）教育委員会の方針は。 

（３）今後の進め方は。 

（４）町長は「ハードからソフトへ」と表明してい

たが、どう考えているのか。財源はどうするか。 

（５）審議会は全員一致ではない。審議が尽くされ

たとも思えない。統合準備にあたり、少数意見

も考慮し、充分な検討を求めたい。 
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